

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,600 pour la construction d'un égout dans l'avenue Ogilvy.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,900 pour la construction d'un égout dans l'avenue Wilson.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,500 pour la construction d'un égout dans l'avenue King Edward.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,500 pour la construction d'un égout dans le chemin St-Jacques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$7,400 pour la construction d'un égout dans la rue MacGregor.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Island Land Co." de construire des voûtes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$1,500 pour payer les honoraires d'un expert en vue d'établir un service municipal de transport gratuit à l'île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ce Conseil, tout en se déclarant favorable à l'idée de municipaliser le service de traverse, etc., dans l'île Ste-Hélène et d'établir un service de transport gratuit à ladite île, ne croit pas qu'il est opportun, dans le moment, de dépenser une somme de \$1,500 pour des rapports d'experts, et il prie le Bureau des Commissaires de bien vouloir faire d'abord lui-même un état de la question de l'amélioration de l'île Ste-Hélène et des moyens à prendre pour faciliter le transport du public dans ladite île et de s'aboucher à cette fin avec la Commission du Port.

M. l'éch. MARTIN dissident.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$14,150, à l'effet de parachever un égout dans le chemin de la Côte St-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$27,132, pour le nivellement et le macadamisage d'une partie de la rue St-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,300 pour la construction d'un égout dans la rue Robin.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de 14,698.55 pour le recouvrement de la Rivière St-Pierre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de confirmer un rapport antérieur re enquête judiciaire sur les accusations portées par M. J. H. Roberts contre le Chef de Police et le Capitaine Trempe.

M. l'éch. WARD, appuyé par M. l'éch. MACDONALD,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,600 for the construction of a sewer in Ogilvy avenue.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,900 for the construction of a sewer in Wilson avenue.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,500 for the construction of a sewer in King Edward avenue.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,500 for the construction of a sewer in St. James Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$7,400 for the construction of a sewer in MacGregor street.

18.—From Board of Commissioners, to grant permission to the Island Land Co., to construct vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,500 for expert fees Re establishment of a free municipal ferry boat service to St. Helen's Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That this Council, while being in favor of the municipalization of the ferry service at St. Helen's Island, and of the establishment of a service of free transportation to said Island, does not consider that it is advisable, at the present time, to spend a sum of \$1,500 for reports by experts, and it would request the Board of Commissioners to first consider the question of improving St. Helen's Island and the means to be taken in order to facilitate the transportation of the public to said Island and to confer with the Harbor Commissioner in this connection.

(Ald. Martin, dissenting.)

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$14,150 to complete sewer in Côte St. Laurent Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$27,132 to level and macadamize a portion of St. Denis street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,300 for the construction of a sewer in Robin street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to appropriate the sum of \$14,698.55 Re covering of River St. Pierre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report Re judicial inquiry into the charges laid by J. H. Roberts against the Chief of Police and Capt. Trempe.

Moved by Ald. WARD, seconded by Ald. MACDONALD, That said report be adopted.